
○ 日　　　時：令和６年６月２７日（木）１３：１０～１４：００

○ 場　　　所：潮来市役所3階　第一会議室

○ 教育長 ：塙　誠一

○ 出席委員：小松﨑修平、飯田三矢子、茂木悦男、村田茂穂

○ 事 務 局：吉川学校教育課長、大﨑生涯学習課長、泉学校教育課長補佐、森内学校教育課係長

　　（欠席）大里学校教育指導室長、大塚給食センター長

〇 傍聴者：なし

１ 開　　会

２ あいさつ

・塙教育長から開会挨拶

・会議録署名人として茂木委員が指名された。

３ 案　　件

○

　 ・大﨑生涯学習課長から説明する。

・茂木委員　補正理由の電気料及び燃料費高騰は市民プールだけではないのではないか。

・大﨑生涯学習課長：指定管理者との契約で令和５年度の実績により不足が生じたためです。

　　　　　　　　　　　　　　なお、指定管理者との契約によるものですので、施設によって異なります。

全員異議なく、原案のとおり承認した。

〇

・吉川学校教育課長及び森内学校教育課係長から説明する。（認定取消し１件）

全員異議なく、原案のとおり承認した。

４ 教育長報告

・塙教育長から５月２７日から６月２７日までの諸行事報告が行われた。

５ 業務事務日程について

・各課長から６月２７日から７月２５日までの行事予定について説明

６ 教育委員会所管事項に関する質疑

・小松﨑委員　授業中の水分補給について６／１７Yahooニュース記事で物議があったが、今後はどのように

　　　　　　　　　 していくべきなのか。

・吉川学校教育課長　健康被害がないように状況に応じて適切に対応してまいります。

・茂木委員　重大な病気等の可能性もあるので、一概に禁止することは難しいのではないか。

・飯田委員　以前は、小学生の水分補給では、登下校中の水分補給は禁止といったことがあったが、近年の

　　　　　　　　猛暑では、見直すべきかもしれない。（水分補給、日傘の推奨）

　６／３０開催の水郷潮来シティレガッタの学校教育課及び生涯学習課の参加について説明

７ その他

（１）第２期潮来市学校適正化計画説明会の開催について

５／２８～６／６までの期間で市内の４中学校区において、地区説明会を開催してきました。

議事録については、区長回覧、ホームページで公表しております。

今後、７月より小中学校単位で説明会を開催してまいります。

議事録については、区長回覧、ホームページで公表してまいります。

・小松崎委員　保健センターの担当となるものだが、健康診断を受けていない市や区について情報があった。

　　　　　　　　　 健康意識を持つことが重要なため、子どもの頃から教育していくことが望ましい。

・村田委員　教育委員会・議会合同学校訪問で気づいた点だが、中学校で字の大きさに驚いた。

　　　　　　　　以前は大きい字で書くことが推奨されていたが、とても字が小さいと感じた。

　　　　　　　　授業見学時に教室内に空席が多かったように感じた。（空席については、特別支援の生徒や休み）

・吉川学校教育課長　潮来一中の２年２組がコロナのため学級閉鎖となっています。期間は６／２７～２８。

・茂木委員　ICT教育が進展してきたが、タブレットはあくまで教育のための道具であるため、学力や教育効果

　　　 　　　　を身につけさせるように指導していかなければならない。

令和６年　第６回教育委員会定例会会議録

日程第２　議案第１７号　令和６年度潮来市小中学校準要保護児童生徒の認定取消しについて

日程第１　報告第７号　令和６年度潮来市一般会計補正予算（第１号）の議会提出に対する同意の専決について



　　　　　　　 夏休み期間中の事故防止についての指導はどうか。

・塙教育長　６／２８校長研修会で「夏季休業中の事故防止」についてお話ししていきます。

　　　　　　　 また、授業でのタブレット利活用についても対話的な学習ツールとしても利用してまいります。

・小松﨑委員　投資などの経済に関する教育も必要となるのではないか。

・塙教育長　金銭・金融教育について、色々お話しを伺いながら検討してまいります。

・事務局　次回は７月２５日（木）１０時より潮来市役所にて定例会を開催する予定です。

８ 閉　　会

 ・塙教育長により閉会した。

議長（教育長）

会議録署名人


